

Gas Barbastro, Cooperativa de Consumo Ejemplar 2025 en Aragón



SUMARIO

- P. 2. Consejo Rector
- P. 3. Saluda del Presidente
- P. 4. Gas Barbastro, acreditada como Cooperativa de Consumo Ejemplar
- P. 6. Tu futuro profesional está en Gas Barbastro
- P. 7. Gas Barbastro certifica la seguridad de su red de abastecimiento
- P. 9. Nos unimos a la campaña #AQUÍ PUEDES LLAMAR de Cáritas Diocesana
- P. 10. Asistimos a la Jornada "Impulsa tu idea emprendedora a través de una cooperativa"
- P. 11. Seguro de salud ADESLAS para los socios de Gas Barbastro
- P. 12. Gas Barbastro apoya al deporte de la ciudad
- P. 13. El horno, el electrodoméstico que asegura tu éxito en la cocina
- P. 14. Gas Barbastro, más de medio siglo pensando en ti.
¡Aprovecha tus ventajas como asociado!





CONSEJO RECTOR

PRESIDENTE	Eduardo Puente Güetas
VICEPRESIDENTE	Martín Solano Escudero
TESORERO	Ignacio López Burrel
SECRETARIO	Ernesto Sarrablo Cuello
VOCALES:	Andrés Santolaria Bernad Diego Ramón Soto Jiménez Ana Villegas Puyal Joaquín Gracia López Félix Arnal Sampietro Emilio Rabal Clemente Javier Sazatornil Ferraz Inmaculada Hervás Moreno
INTERVENTORES:	Guillermo Revilla Mora Miguel Ángel Subirá Fumanal Diego Llano Morales



Como viene siendo habitual en estas fechas, los socios de Gas Barbastro cuentan con una participación de **3€** de lotería del sorteo extraordinario de Navidad. Para este año, el número de la Cooperativa que jugamos todos es el **88724**. Como sabéis, la terminación viene determinada por el primer número de registro que tuvo la Cooperativa: HU24. Y, además, también fue en 1974 cuando comenzó esta apasionante y colectiva aventura social.

¡Que la suerte nos acompañe!

Saluda del presidente

Eduardo Puente Güetas



Las luces, los adornos, las comidas familiares, los regalos, la música en las calles, nos hacen ver que estamos en Navidad. Y lo más importante es el anuncio de que acaba el año y empieza otro nuevo, en el que nos proponemos hacer todo aquello que nos ha quedado pendiente, nos planteamos nuevos retos para el que empieza y recapitulamos de todo lo que hemos realizado en el que se acaba.

En nuestra Cooperativa ha sido un año muy emotivo por el recuerdo de nuestro 50 aniversario que celebramos en 2024. Pero nuestras actividades han continuado como siempre, buscando la finalidad de conseguir lo mejor para todos nuestros hogares, o sea, para todos nosotros.

Entre el trabajo diario de 2025, me gustaría resaltar en este espacio de balance anual el tema relacionado con los **precios del suministro del gas**. A este respecto y, teniendo en cuenta las convulsiones mundiales, gracias a la magnífica gestión de previsión y adquisición de nuestro responsable, **los cooperativistas hemos podido disfrutar de una tarifa estable y positiva desde el mes de abril, consiguiendo el precio más bajo de los últimos años**.

En cuanto al resto de las secciones, también estamos muy satisfechos, ya que dentro de la política de “**los mejores precios para nuestros cooperativistas**” han aumentado los trabajos realizados tanto en nuestra instaladora como en nuestra sección de seguros, en nuestra tienda de electrodomésticos, en los suministros de luz, en los seguros médicos, etc. Y todo ello gracias a vosotros; mejor dicho, a todos nosotros, que somos los copropietarios de esta empresa denominada Cooperativa-Gas Barbastro.

Con este satisfactorio balance y buen sabor de boca, ha llegado el momento de disfrutar de estas fiestas de Navidad.

Así pues, de parte de todas las personas que formamos Gas Barbastro, **os deseamos una Feliz Navidad con la esperanza de que 2026 sea un año lleno de paz, progreso y bienestar para todos**.

Gas Barbastro, acreditada como Cooperativa de Consumo Ejemplar



Nuestra entidad figura entre las cooperativas más antiguas de Aragón, con una trayectoria de cincuenta y un años desde que se fundó en el año 1974.

El pasado mes de septiembre, Gas Barbastro recibió un nuevo galardón al ser **acreditada, a nivel regional, como Cooperativa de Consumo Ejemplar**.

El reconocimiento tuvo lugar en el transcurso de los actos conmemorativos de CEPES Aragón, entidad de referencia para la Economía Social en Aragón que agrupa a las empresas, asociaciones, fundaciones y redes que comparten los principios rectores y formas de organización.

El galardón lo recibió el presidente Eduardo Puente, en un acto —de entre otros— organizado en Zaragoza en el Salón de Columnas de la Caja Rural **con motivo del Año Internacional de las Cooperativas**. En él participaron representantes de instituciones públicas aragonesas, entidades

de la Economía Social, colaboradores, empresas y personas interesadas.

Gas Barbastro **en la actualidad tiene 1.750 socios aproximadamente**. En el transcurso de medio siglo ha experimentado un crecimiento sostenido importante y ha contribuido mucho al desarrollo energético de Barbastro. Se fundó como una iniciativa pionera de gas canalizado para los vecinos asociados. **Su trayectoria ha sido ejemplar y se ha consolidado** como referente en el suministro de gas, extensible a otros servicios.

Eduardo Puente, receptor del galardón en nombre del consejo rector, se sintió “**orgulloso de recibir este galardón que reconoce la labor que hacemos como cooperativa desde hace cincuenta y un años**”. En la misma línea, reconoció que “**no ha sido un camino fácil, pero ha merecido la pena, nos adelantamos a nuestro tiempo porque mantener actualizados los servicios directos conlleva mucho tiempo que se compensa con momentos de satisfacción como este**”.





Con una mirada retrospectiva, destacó que “**nacimos como una propuesta arriesgada e innovadora para una ciudad pequeña, llevar el gas canalizado a los hogares para que hubiera agua caliente y calefacción, cuando este servicio solo era posible en las grandes ciudades**”. A partir de entonces, “seguimos en el trabajo diario con equipos de personas voluntarias que han formado parte de los diferentes consejos rectores a lo largo de más de medio siglo con el único objetivo de **conseguir mayores beneficios para los cooperativistas**”.

Las cooperativas como modelo para la economía del siglo XXI y la incidencia que tienen en diferentes sectores, en los ámbitos rural y urbano, el relevo generacional y la fortaleza del cooperativismo en Aragón fueron los aspectos más destacados en la **jornada organizada por Ara-coop, que se celebró en la sede de Gas Barbastro con cerca de 200 personas de 30 cooperativas de las tres provincias**.

INICIATIVA PIONERA

Gas Barbastro celebra 50 años desde su fundación como una iniciativa pionera de gas canalizado para que los vecinos de la antigua Cooperativa de Viviendas Barbastrense disfrutaran de las ventajas del servicio, que solo existía en grandes ciudades. En este aspecto, los primeros socios cooperativistas fueron unos “adelantados” a su tiempo y con el

tiempo, gracias a la construcción y ampliación posterior de las instalaciones, **Barbastro fue de las primeras ciudades intermedias** —por número de habitantes— que dispuso de gas canalizado, privilegio reservado para las grandes capitales.

La ubicación actual de la planta, **declarada de utilidad pública e interés social** por el ayuntamiento desde febrero de 1983, y el riguroso sistema de control y servicio de mantenimiento, junto con la actualización periódica de las medidas de seguridad, todo ello ha sido imprescindible y necesario para que **no se haya registrado ningún incidente en la planta** desde que se construyó.

RECONOCIMIENTOS

Con este reconocimiento autonómico a iniciativas aragonesas que tengan como objetivo promover y difundir el cooperativismo, sus principios y valores, así como visibilizar públicamente la labor que las cooperativas vienen realizando para el desarrollo del movimiento cooperativo en la Comunidad Autónoma de Aragón, Gas Barbastro cierra el Año Internacional del Cooperativismo declarado por la ONU para 2025.

Un año que, prácticamente, comenzó con la alegría entre los cooperativistas al haber recibido la **Almendra de Oro del semanario El Cruzado Aragonés**, por nuestro medio siglo de andadura.



Tu futuro profesional está en Gas Barbastro

Cuando en 1974 se creó la Cooperativa en nuestra ciudad, pocos podían prever que, medio siglo después, se iba a convertir en el referente social y cooperativo que es a día de hoy.

Como ya hemos recordado en anteriores revistas, **2025 ha sido el Año Mundial del Cooperativismo** en el que, a través de sus numerosos actos, se ha querido destacar la importancia de las cooperativas en la economía y en la sociedad, ya que este modelo económico ha demostrado su capacidad para generar empleo, entre otros aspectos.

En definitiva, un año en el que se ha visibilizado el impacto positivo de las cooperativas en las comunidades, en las economías locales y en el bienestar social.

Si estás estudiando o ya has finalizado tu formación en alguno de los sectores que mencionamos a continuación, **en Gas Barbastro tienes abiertas las puertas a tu futuro laboral: transporte y mantenimiento, electricidad y electrónica, energía y agua, fabricación mecánica, instalación y mantenimiento.**



¡Buscamos personal!

¡Aquí tienes futuro!

- Buscamos personas que quieran trabajar en Gas Barbastro.
- Necesitamos instaladores y personal de reparto/instalación de electrodomésticos.
- Si te interesa, contacta con nosotros:



Envía tu currículum a gasbarbastro@gasbarbastro.com

O ven a vernos

Gas Barbastro certifica la seguridad de su red de abastecimiento

REVISIÓN CERTIFICADA

Dentro del programa de objetivos del sistema de gestión de la seguridad de Gas Barbastro, desde la Cooperativa se realiza un doble seguimiento de la seguridad: revisiones trimestrales de la red por nuestros técnicos y, cada dos años, una revisión y control externo.

Así, con relación al control de la seguridad de la red, recientemente se han acometido las siguientes actuaciones:

- En el mes de octubre, se realizó el **reseguimiento bienal de la red de distribución subterránea de gas propano** compuesta por 6.405 metros y 182 acometidas. Esta revisión se realizó a través de la empresa especializada en esta materia, Raymond Biesold, bajo la supervisión del Organismo de Control Autorizado, Cualicontrol, entidad independiente autorizada por la administración pública para verificar la seguridad de productos e instalaciones como las eléctricas o de gas.
- Asimismo, se ha revisado el **plan de autoprotección y el de prevención de accidentes graves** en los que intervengan sustancias peligrosas, así como las instalaciones de mercancías peligrosas. En ambos casos con resultado favorable.
- El **centro de almacenamiento de GLP** también ha sido revisado con resultado favorable.
- Por último, se ha implantado el **Plan de Autoprotección en su versión actualizada**. Esta última versión, durante el plan de actualización, fue sometida a revisión por parte de los trabajadores designados en el mismo, como operadores de planta, personal de emergencia y director de emergencias. Finalmente, se realizó una jornada de formación y una práctica de activación del mismo en el centro de almacenamiento.

El resultado final de todas estas revisiones de control es **FAVORABLE** en todas las instalaciones, no habiéndose registrado ninguna incidencia.



*Si vas a cambiar algún
ELECTRODOMÉSTICO,
piensa en*



*Si quieres
AHORRAR
EN LUZ Y GAS,
ven a*



*Si para ti lo importante
es la salud
ASEGÚRATE*



Gas Barbastro se une a la campaña #AQUÍ PUEDES LLAMAR de Cáritas Diocesana Barbastro-Monzón

Cáritas Diocesana Barbastro-Monzón ha puesto en marcha la campaña #AQUÍ PUEDES LLAMAR, una iniciativa que busca sensibilizar a las familias sobre el uso temprano del teléfono móvil en niños y niñas, y ofrecer alternativas comunitarias que refuercen la seguridad sin necesidad de recurrir a las pantallas.

La campaña forma parte del proyecto «Prevenir es Vivir», que se enmarca dentro del programa de Infancia y Juventud de Cáritas, cuyo objetivo en este caso es retrasar la entrega del teléfono móvil y prevenir adicciones tempranas a las pantallas, acompañando a niños y niñas hacia un uso más consciente y saludable de la tecnología.



UNA RED COMUNITARIA PARA CUIDAR A LA INFANCIA

El corazón de la propuesta es sencillo pero transformador: crear una red de comercios y espacios seguros en los que los menores puedan realizar una llamada a casa en caso de necesitarlo, sin depender de un dispositivo móvil. De este modo, los niños sabrán que cuentan con un entorno cercano que los cuida y acompaña, y las familias encontrarán un apoyo comunitario a la hora de retrasar el acceso al móvil.

Ven a Gas Barbastro: tienes 1 regalo para ti

LIBRO DE LA HISTORIA DE LA COOPERATIVA GAS BARBASTRO

Como bien sabéis, con motivo de la celebración del 50º de Gas Barbastro, se editó un magnífico libro en el que se recogía toda la historia de la creación de nuestra Cooperativa.



El libro, muy bien documentado, está lleno de anécdotas y hechos históricos que han marcado y configurado nuestra actual cooperativa. Y, sobre todo, lleno de imágenes de todos vosotros en diferentes actividades Gas Barbastro, como auténticos protagonistas que sois.

Así que, si todavía no te has acercado a Gas Barbastro, ahora es un buen momento para recoger este regalo creado y pensado para ti.

¡Ven a vernos y recoge tu regalo!

Gas Barbastro asiste a la Jornada “Impulsa tu idea emprendedora a través de una cooperativa”

Miembros del consejo de Gas Barbastro asistieron el 31 de octubre en Fraga a la Jornada “Impulsa tu idea emprendedora a través de una cooperativa”.

La jornada estaba organizada por CEPES y el objetivo de la misma era el de impulsar el emprendimiento y difundir el modelo cooperativo.

Esta Jornada formaba parte de las actividades de la Semana del Emprendimiento en Aragón 2025, coincidiendo con el Año Internacional de las Cooperativas. Durante el encuentro, entre otras actividades, los asistentes escucharon la ponencia

sobre “Los factores claves en el emprendimiento cooperativo”, a cargo de Ana Blanch, directora de Sodiar. Asimismo, en esta jornada de trabajo se presentó el proyecto Migracoop, un proyecto que está revitalizando el medio rural a través de trabajo cooperativo, gracias a Bibiana Cossio.

CEPES es la entidad de referencia en Aragón para la Economía Social a la que recientemente se ha incorporado Gas Barbastro a través de ARACOOP.

ALGUNOS DATOS DE LA ECONOMÍA SOCIAL

En el mundo	En Europa	En España
7% PIB mundial	4.300.000 empresas en la Unión Europea	74.606 empresas de Economía Social
7% empleo mundial	912.900 millones de euros facturados en 2021	2.505.607 empleos generados
30 países disponen de legislación específica	11.500.000 empleos (6,3% del total europeo)	10% del PIB estatal



Seguro de salud para los socios de Gas Barbastro

**GAS BARBASTRO OFRECE EL MEJOR SEGURO DE SALUD
CON LAS MEJORES COBERTURAS Y CON LA MEJOR CUOTA
A ASOCIADOS Y NO ASOCIADOS**

Adeslas

En la última reunión de trabajo del consejo rector de Gas Barbastro se abordó el tema del seguro de salud que se contrata en las oficinas de la cooperativa.

Este es uno de los servicios que, desde que se implantó, ha ido creciendo progresivamente su demanda.

Lo que hace especial a este seguro es que puede ser contratado tanto por personas que son socios de Gas Barbastro como por personas que no lo son todavía.

A este respecto, y tras mantener diversas reuniones con los responsables de Caixa Barbastro y la representante de Adeslas en esta zona, la comisión ejecutiva aprobó el siguiente cuadro de tarifas:

Propuesta de cuotas del seguro de ADESLAS para el año 2026		
Asegurados antes del 01/06/2025	Coste mensual socios	Coste mensual general
De 0 a 67 años	45	65
Desde 68 años	90	110
Asegurados después del 01/06/2025	Coste mensual socios	Coste mensual general
De 0 a 60 años	49	69
De 61 a 69 años	110	130
Desde 70 años en adelante	160	180
G A S B A R B A S T R O		

Además, si realizas el seguro en las oficinas de Gas Barbastro y, tienes menos de 40 años, podrás disfrutar del mejor seguro de salud gratis tres meses durante el primer año de contratación.

Bonificación de 3 meses gratis en tu seguro de salud		
Asegurados menores de 40 años	Socios	General
	3 meses de cobertura gratis	3 meses de cobertura gratis
G A S B A R B A S T R O		

Gas Barbastro apoya al deporte de la ciudad

Una temporada más, Gas Barbastro se suma —junto a otras instituciones y empresas— al patrocinio de la Unión Deportiva Barbastro.

De esta forma, la imagen de Gas Barbastro aparecerá en el pantalón de la equipación en ambas piernas.

Además, el club deportivo ha donado cinco abonos para el uso y disfrute de los socios de Gas Barbastro.

Una vez realizado el sorteo, los socios que disfrutarán de este pase son: Eva Peropadre Gran, José Lleyda Casasnovas, María Monserrat Valle Larregola, María Pontitero Giménez y Rachida Kortasi.



**iDESCUBRE UNA
GRAN VARIEDAD DE
TELEVISORES EN
GAS BARBASTRO
MI ELECTRO!**

Mucho más que gas

Gas
BARBASTRO®

te ayudamos, te lo dejamos instalado y
LISTO PARA DISFRUTAR

EN SOLO
24H



1. Te lo llevamos a casa en 24h

2. Te lo colocamos y te lo ponemos en marcha

3. Retiramos el antiguo

El horno, el electrodoméstico que asegura tu éxito en la cocina

El horno es uno de los electrodomésticos más importantes en la cocina moderna por su versatilidad y capacidad para realzar sabores, y **en Gas Barbastro te asesoramos sobre cuál es el horno que mejor se adapta a tus necesidades y a las de tu familia.**

Como norma general, sabemos que:

- Un buen horno permite cocinar de forma saludable, uniforme y con técnicas que van desde el asado hasta la repostería fina.
- Y que, en los meses de frío, apetece más que nunca ponerlo en marcha.

Además, quien lo utiliza, lo sabe: **usar el horno nos facilita la organización a la hora de preparar la comida**, ya que mientras el horno trabaja, nosotros podemos realizar cualquier otro tipo de

tarea. Basta con ir vigilando, de vez en cuando, su interior.

En cuanto al tipo de horno, **hoy en día en el mercado existen distintos tipos que se adaptan a necesidades concretas**. Por ejemplo, el horno eléctrico es común por su precisión y facilidad de uso; el de gas destaca por su rapidez y eficiencia energética; y los de convección, con ventilador interno, garantizan una cocción más homogénea. Afortunadamente, también hay hornos compactos y multifunción que nos permiten triunfar como auténticos chefs.

En definitiva, elegir el horno adecuado es muy importante. Para ello, **en Gas Barbastro te asesoramos en persona** sobre cuál podría ser tu nuevo horno.



Gas Barbastro, más de medio siglo pensando en ti. ¡Aprovecha tus ventajas como asociado!

Finaliza 2025 y con él la realización de actos excepcionales sobre la importancia de las cooperativas en el Año Internacional del Cooperativismo declarado por la ONU.

Pero para nosotros, como responsables de la gestión de la Cooperativa de Gas Barbastro, la actividad continúa.

Y continúa con el mismo propósito y objetivo con el que nació hace más de cincuenta años: trabajar por el crecimiento local y la mejora de servicios para todos sus asociados, porque estamos convencidos de que el cooperativismo construye un mundo mejor.

La gran mayoría conoce y disfruta de todos los servicios que tiene a su alcance, con el importante ahorro que supone para su economía familiar.

Pero existe una parte de asociados que todavía no han dado el paso que les permita disfrutar de lo que les pertenece. Por eso, no nos cansamos de animarlos a venir a nuestras instalaciones y aprovechéis los servicios que os ofrecemos.

INSTALACIONES Y MANTENIMIENTO



Instalación incluida

Desarrollamos nuestros propios proyectos de instalación de gas, calefacción, agua y climatización.

Además, y muy importante, **somos mantenedor autorizado de la marca BAXI, empresa líder en sistemas de climatización para el hogar: calderas, aerotermia, aire acondicionado.**

También desarrollamos proyectos de generación de energía fotovoltaica, instalando placas solares para particulares y empresas.

Proyectos que ejecutamos a través de nuestra sección instaladora, que además se encarga del control y mantenimiento de estas.

Ahorra en tus recibos de luz y gas natural

ELECTRICIDAD
Y GAS NATURAL



PARA SOCIOS Y NO SOCIOS

- Si pasas por las oficinas con tu último recibo, te calcularemos el ahorro que puedes tener si contratas con nosotros.
- Gratis y sin compromiso ninguno.
- Lo puedes contratar para cualquier punto de España.
- No tienes que hacer nada. Solo ven a las oficinas con tus últimos recibos, y nosotros hacemos el trabajo.

¡¡Seguro que te sorprendes!!

Seguros para todas tus necesidades

SEGUROS



En Gas Barbastro colaboramos con Mata Correduría de Seguros, quien lleva más de 50 años dedicados a la seguridad, convirtiéndose en la mayor empresa de seguros de nuestra provincia. Ello nos permite ofrecer y gestionar cualquier seguro que necesites, hacerlo en las mejores condiciones y con el mejor precio.

¿Qué seguro necesitas? Vehículo, hogar, accidentes, empresas, mascotas, comercio, defensa jurídica, agroseguros?

¡Revisa tus seguros con nosotros en Gas Barbastro!

SERVICIOS PARA SOCIOS Y NO SOCIOS

¡La mayor tienda de electrodomésticos en Barbastro sin coger el coche!

ELECTRODOMÉSTICOS



Todo el mundo sabe que las oficinas de Gas Barbastro están en la calle Alquézar, 4, de Barbastro. Y muchos, pero no todos, ya disfrutan comprando en la mayor tienda de electrodomésticos de nuestra ciudad, a la que puedes llegar dando un paseo.

En la tienda de electrodomésticos de Gas Barbastro te esperan 200 metros de exposición de las mejores marcas del mercado, tanto en pequeño como en gran electrodoméstico.

No decidas tu compra sin pasar por Gas Barbastro



ENERGÍAS RENOVABLES



ELECTRODOMÉSTICOS



INSTALACIONES Y MANTENIMIENTO



D. O. P. ACEITE DEL SOMONTANO



SUMINISTRO DE GAS



SEGUROS DE SALUD



Adeslas

ELECTRICIDAD Y GAS NATURAL



fenie energía
EMPRESA DELEGADA

CARBURANTES



SOLRED

SEGUROS



GAS BARBASTRO, S. COOP. C/ Alquézar, 4. 22300 Barbastro
Teléfono 974 313 373 • www.gasbarbastro.es